

Hoy día 15 junio del 2022 a las 9:00 am está sesionando en el Aula Internacional del Instituto Nacional de Higiene Epidemiología y Microbiología (INHEM) el **TALLER NACIONAL DE ACTUALIZACIÓN DE CAPACIDADES PARA LA REALIZACIÓN DE ESTUDIOS DE CONTAMINACIÓN AMBIENTAL**. Esta actividad ha sido coordinada por el Centro de Epidemiología y Salud Ambiental del INHEM y Cubaenergía. Están presentes alrededor de 30 especialistas en salud ambiental, que incluyen conocimientos en materia de contaminación atmosférica, incluyendo participantes de Cienfuegos y Villa Clara. Entre los organismos representados están el Instituto de Meteorología; CUBAENERGIA, ISPJAE, AENTA, INSTEC y CEAC .El objetivo de dicho taller es integrar recursos existentes, dentro de las instituciones participantes, para el fortalecimiento de las capacidades nacionales en las evaluaciones de los impactos de la contaminación ambiental en la salud humana, después de dos años de pandemia. El programa incluye:

- Dar a conocer los proyectos existentes y en cantera, que aborden la temática.
- Evaluar las potencialidades de los laboratorios para toma de muestras y análisis químicos.
- Definir los posibles aportes de cada institución al tema.
- Definir necesidades inmediatas, incluidas de capacitación.
- Establecer estrategias de trabajo que permitan mejorar las evaluaciones existentes.